

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, martes 2 de abril de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 059



Xiomara
Cumple ✓

Familias de **14** departamentos de Honduras recibirán **50 mil** gallinas ponedoras a través del Programa **Bono Ganadero**

Con el objetivo de transformar y que exista una variedad de producción en las zonas rurales de Honduras, el gobierno de la presidenta Xiomara Castro, impulsa el proyecto de aves ponedoras, como alternativa de venta y consumo de huevos.

- **18 mil polluelos** de 50 mil estarán siendo entregados a nivel nacional para fomentar el desarrollo rural.
- **8.8 millones de lempiras** se han invertido hasta la fecha.
- **Departamentos beneficiados:** Atlántida, Yoro, Olancho, Copán, Choluteca, Comayagua, La Paz, Santa Bárbara, Colón, Intibucá, Lempira, Ocotepeque y El Paraíso.



SAG-Pronaders brindará capacitaciones sobre: producción, clasificación, almacenamiento y comercialización de los huevos.

Héctor Zelaya: “Hoy más que nunca los hondureños tenemos las posibilidades para que el Ferrocarril Interoceánico se convierta en realidad”.



Centroamérica, ya que no solo se trata de unir dos puertos, sino de unir el comercio mundial.

Explicó que para el desarrollo del Ferrocarril Interoceánico la Presidenta, Xiomara Castro instruyó sobre la conformación de una Mesa Técnica y Equipo Técnico Especializado, además la creación de una Ley.

La cual será remitido al Congreso Nacional, para crear la Empresa Gran Nacional, responsable de hacer realidad el proyecto del Ferrocarril Interoceánico.

“En el PCM la Presidenta ha dejado establecido que se va a constituir una Empresa Estatal Gran Nacional donde el Estado tiene el 51% y el 49% sector privado y la comunidad internacional, creemos que es la mejor forma que se haga realidad este proyecto” expresó Zelaya.

De acuerdo con el titular de la comisión, se debe de preparar a Honduras para la construcción del tren, con ley, normativas, reglas claras, logísticamente y todas las condiciones.

Es decir que antes de la construcción de las vías del ferrocarril, el país debe contar con un Puerto en Amapala y Trujillo, además el Corredor Agrícola y el Corredor Turístico.

El presidente ejecutivo de la Comisión del Ferrocarril Interoceánico, Héctor Zelaya, manifestó que este gran proyecto trae esperanzas al pueblo hondureño, y que: “Hoy más que nunca los hondureños tenemos las posibilidades para que el Ferrocarril Interoceánico se convierta en realidad”.

Asimismo, declaró que el mega proyecto beneficiará a todo

“Lo que nosotros vamos a comenzar es con un tren de carga, México inicio con el tren Maya, comenzó con un tren de pasajeros y hora va con el de carga, nosotros vamos a comenzar con el principal el que va a generar las condiciones para nosotros después construir el turístico”, puntualizó.

Subsecretaria de Justicia sostiene reunión con empleados de la regional de Cortés

La Subsecretaria de Justicia Heidi Alachán, visitó y sostuvo reunión con los equipos de las regionales en San Pedro Sula del Departamento Administrativo Inquilinato (DAI) y la Dirección de Regulación, Registro y Seguimiento de Asociaciones Civiles (DIRRSAC).

Esto, con la finalidad de fortalecer el trabajo coordinado que ambas direcciones brindan a la población hondureña en la ciudad.



Ante la preocupación de la OPS, SESAL llama a la población a la eliminación de criaderos



Mientras la Organización Panamericana de la Salud (OPS) llama a la acción colectiva ante el aumento récord de casos de dengue en las Américas, la Secretaría de Salud exhortó a cada hondureño a eliminar los criaderos del zancudo en sus casas.

La ministra de Salud, Carla Paredes expresó que desde esta institución “nosotros estamos haciendo todo lo que tenemos que hacer para evitar una tendencia al alza en los casos de dengue, y que la incidencia vaya a la baja y que se controle”.

Sin embargo, la funcionaria dijo que la ofensiva al vector es responsabilidad de todos. “Una vez más le pedimos a la población que evite los criaderos del zancudo en casa, que laven las pilas una vez por semana, que tapen los barriles donde se guarda agua, que mantengan limpios los solares; solo así evitaremos que niños y adultos sufran de dengue”, dijo.



Aduanas logra una recaudación de L13,844.55 millones al cierre del primer trimestre de 2024

La Administración Aduanera de Honduras informó que al cierre del primer trimestre del 2024 registró una recaudación de tributos de 13,844.55 millones de lempiras.

De acuerdo con las autoridades la recaudación del presente año, logra superar en 1,358.00 millones de lempiras a la de 2023.

En ese sentido el director de Aduanas Honduras Fausto Cáliz, manifestó que estas cifras se logran aún con el impacto en la recaudación por el subsidio de 10 lempiras por cada galón de combustible. “Mismo que ya supera los L1,600.00 millones de lempiras en lo que va del 2024”, señaló Cáliz.

Además, refirió que estos buenos resultados, se deben gracias a las nuevas estrategias para optimizar la recaudación aduanera entre ellas; el combate frontal contra la corrupción y la evasión fiscal con lo que se ha fortalecido la confianza de los obligados tributarios.

INJUPEMP, INPREMA y SESAL gestionan en Cuba medicinas para adultos mayores



En el marco del convenio firmado entre los gobiernos de Honduras y Cuba, gracias al cual están en proceso de instalación 9 clínicas geriátricas y 3 hospitales oftalmológicos en diferentes partes del país, autoridades de INJUPEMP, INPREMA y la Secretaría de Salud (SESAL), participan en el encuentro internacional Bio Habana 2024, que se celebra en Cuba.

En este importante evento, los representantes de estas instituciones gubernamentales gestionan medicamentos para adultos mayores, vacunas contra el cáncer de pulmón, medicinas para el pie diabético, entre otros.

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro reafirma su compromiso con la salud del pueblo hondureño, a través de los lazos de amistad con el gobierno hermano de Cuba.

En el primer trimestre de 2024 las FF. AA. erradican alrededor de 3 millones de arbustos de coca y decomisan 1,300 kilos de cocaína



Las Fuerzas Armadas de Honduras (FF.AA.), en su lucha contra el narcotráfico han obtenido importantes logros en el primer trimestre de 2024, entre los que destacan el decomiso de droga y erradicación de cultivos.

En un informe presentado por la institución castrense se detalla que se han erradicado casi 3 millones de arbustos de hoja de coca y se han decomisado más de 1,300 kilos de cocaína.

Además, han salido de circulación más de mil millones de lempiras en los primeros tres meses del año, esto producto de las operaciones que realiza las Fuerzas Armadas.

Asimismo, destacan el aseguramiento y destrucción de 2,934,630 plantas de coca, cultivadas en aproximadamente 310 hectáreas de terreno.

De igual forma, se enumera el aseguramiento y destrucción de 418,900 plantas de marihuana, cultivadas en unas 77 hectáreas de terreno.

Decomiso de 1.377 kilos de cocaína y 3.765 libras de marihuana y decomiso de 68 armas de fuego de diversos calibres y 1.877 proyectiles.

El informe también menciona la ejecución de operaciones a través del empleo de recurso humano y medios logísticos terrestres, aéreos y marítimos por la institución.

De igual manera se puntualiza sobre los esfuerzos para la erradicación de cultivos ilícitos, la destrucción de las estructuras básicas de producción de drogas, así como la interdicción y neutralización de estructuras criminales relacionadas.

Personal del Hospital Leonardo Martínez será recontractado

A partir de este 01 de abril, la Secretaría de Salud retomó la administración del Hospital Leonardo Martínez de San Pedro Sula; además se recontractará a los más de 350 empleados que hasta el último día de marzo mantenían una relación contractual con una fundación, que desde 2016 maneja el emblemático centro asistencial.

La ministra de Salud, Carla Paredes visitó hoy el hospital donde se reunió con las autoridades y el personal médico asistencial y administrativo a quienes explicó los planes de mejora a futuro y el fortalecimiento en la presentación de servicios de salud.

“El hospital público deber ser mejor, todo este personal es necesario e imprescindible y van a ser recontractados para entrar como empleados nuevos de la SESAL; cómo vamos a cambiar a la gente de la noche a la mañana, hay que estar locos para hacer un cambio semejante”, recalzó.

Añadió que todos los colaboradores del centro asistencial a recontractar, pasarán por un proceso de evaluación de desempeño.

Paredes reiteró que la recuperación de la administración del hospital sampedrano es parte del proceso de Refundación del sistema de salud donde la SESAL es el ente rector que encamina sus esfuerzos para que todos los hondureños tengan acceso a una salud pública de calidad.

Finalmente, la funcionaria dijo que la presidenta Xiomara Castro instruyó, que al final de su mandato no quede ningún colaborador bajo la modalidad de contrato, sino con su permanencia o acuerdo laboral.





A través del IP después de 84 años de funcionar centro educativo recibe del gobierno del pueblo su título de propiedad

El Instituto de la Propiedad (IP) a través de la Dirección General de Regularización Predial (DGRP), se encargó nuevamente de dejar una huella en la historia de Honduras y cumplir las metas de dar respuesta a la población, entregando un título de propiedad a una escuela que tenía 84 años en espera para legalizar sus predios.

Esto ocurrió durante la entrega de títulos en la comunidad de Tepusteca, Olanchito, Yoro, donde se entregaron más de 800 títulos de propiedad que beneficiaron a más de 4 mil personas y sus familiares, de igual manera a un centro de salud y una iglesia que han servido a los pobladores durante décadas.

La Secretaría Ejecutiva del IP, Lucy Salgado, aplaudió el trabajo que hizo posible entregar las tierras al pueblo garantizando su seguridad jurídica y destacó que existe la meta este 2024 de dar a nivel nacional más de 13 mil títulos de propiedad, para beneficiar a 65 mil personas.

“Es un sueño hecho realidad, actualmente tenemos 17 docentes y más de 400 alumnos”, dijo Noel Zúniga, representante de la Secretaría de Educación.

Una vez más el IP cumple con garantizar el sentido de pertenencia del pueblo hondureño en cumplimiento al Plan de Gobierno de la presidenta Xiomara Castro.

IHAH apoya a emprendedores en el parque eco arqueológico Cuevas de Talgua

Cada año el personal del Instituto Hondureño de Antropología e Historia (IHAH) en el Parque Eco Arqueológico Cuevas de Talgua apoya a artesanas, artesanos y emprendedores de comunidades aledañas y de Catacamas para que expongan sus productos a los y las visitantes del parque quienes tienen acceso a diferentes tipos de artesanías y comidas tradicionales que pueden degustar al finalizar el recorrido.



gobiernosolidario.sgjd.gob.hn